

令和2年度  
三重県

※ POLICE Recruitment Information ※

採用区分	警察官A		警察官B	警察事務B	警察事務C
	1回目	2回目			
試験名	3/13金		7/21火		
受付期間	4/15水		8/24日		
第1次試験日	5/10日	9/20日			9/27日
第2次試験日	6月中旬	11月上旬			10月下旬
最終合格発表日	7月上旬	11月下旬			11月中旬
主な受験資格	昭和60年4月2日以降に生まれた人で次に掲げるもの①学校教育法に基づく大学(短期大学を除く)を卒業した人および令和3年3月31日までに大学を卒業見込みの人②三重県人事委員会が①に掲げる人と同等の資格があると認める人		昭和60年4月2日から平成15年4月1日までに生まれた人で、警察官Aの受験資格に該当しない人		平成5年4月2日から平成13年4月1日までに生まれた人で、警察官Aの受験資格に該当しない人

詳しくは 三重県警察本部警務課採用係 TEL 059-222-0110 もしくは 三重県職員採用

警察官  
警察事務官  
採用案内

登山届を出していますか?  
登山届を提出し、登山計画をご家族に知らせておくことも大切です。

単独で登りますか?  
単独では遭難した際、命に関わる重大な事態に繋がります。2人以上で登りましょう。

自分の体力に合った登山ですか?  
ハイキング気分の登山は危険です。必ず体力に見合った山を選びましょう。

登り始めは遅くありませんか?  
午後には登山道が暗くなります。日の出から登り、日没までに下山しましょう。

いざという時の連絡方法は?  
山中では、電波が悪く、携帯電話のバッテリーが減りやすいため、予備バッテリーが必要です。

新型コロナウイルス感染症対策のため、町から集会の自粛などの呼びかけを始めたのが2月21日、小中学校の休校を開始したのが3月2日。長い時間が経過したように感じますが、情報発信から1か月余りです。皆さんにはご不便をおかけしておりますが、感染防止対策にご協力をお願いしていることについて、感謝申し上げます。

新型コロナウイルスへのワクチンは開発されていませんが、感染したウイルスに対抗する手段はあります。それが私たちの体が持つ免疫です。免疫を高めるため、栄養と休息を十分にとり、リラックスすることが必要です。私は、このリラックスのために心にも免疫が必要だと

町長のひとり語

Theme 13 考えすぎない感染症対策

考えています。ウイルスに対し無防備なことで、過剰に不安に感じることのどちらも適切ではありません。確かな知識に基づき、自分ができる限りで感染予防をしたら、それ以上はウイルスのことを考えないことです。過剰に考えすぎることによってストレスを感じ、免疫力が低下するという一説もあります。たとえば、消毒液が購入できなければ、しっかりと手洗いをし、あとは過剰に気にしない。どれだけ悩んでも消毒液が入手困難である状況は変わりません。人事を尽くして、あとは天命を待つ。これがウイルスへの対処の方法として正しいと私は考えますが、いかがでしょうか。



2月 高齢者宅の住宅火災を防ぐために  
3-21日 一人暮らし高齢者宅への防火訪問



火災発生の防止を主な目的として、一人暮らしの高齢者宅への防火訪問を実施しました。今回は、対象者14人の住宅を消防職員が訪問し、119番の発信地確認や住宅用火災警報器の設置確認を行い、町社会福祉協議会の職員とともに緊急時の連絡先や火災発生時の対処方法などを伝えました。

2月 3月1日から7日は春の火災予防運動期間  
25日 特別消防訓練を実施



野町図書館で春の火災予防運動に伴う特別消防訓練が実施され、図書館職員、消防団員、消防職員など約50人が参加しました。これは図書館での火災を想定したもので、防火に対する意識を高めるとともに、消防団員の火災防御技術と連携活動能力の向上を図ることを目的としています。訓練では図書館職員による初期消火訓練や避難誘導訓練のほか、消防隊による逃げ遅れ者の救出訓練が行われ、最後には一斉放水が行われました。

2月 杉本八段が2年ぶり2度目の来町  
22日 将棋まつりを開催



将棋まつり2020をけやきホールで開催しました。「弟子について語る」と題した今回の講演では、プロ棋士である杉本昌隆八段による講演が行われました。杉本さんは弟子の一人である藤井聡太七段とのエピソードを交えながら、「師匠があえて弟子に頼ることで生まれる一手がある」「弟子たちの個性を尊重し強要することはしない」と指導者としての思いを語りました。

3月 機動力を重視した2台の消防車両  
5日 新しい消防車両を導入



消防署に水槽車と可搬ポンプ車が導入されました。どちらの車両も小型動力ポンプを搭載しており、水槽車は高速道路や林野などの消火用の水が乏しい場所での火災時に水運搬車両として出動し、積載した水を送水するなどの活動を行います。また、可搬ポンプ車は人力で運搬できるポンプを装備し、大型の車両では進入できない場所などで活動を行うことができます。



長年の功績を称えて  
叙位叙勲  
正六位 瑞宝小綬章 中川安久さん 1月29日死去 (70歳 菰野第三区 元四日市南高校長)